



El homenaje a nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en el aniversario 96 de su natalicio resaltó entre las actividades que desarrollaron los pobladores de la comunidad de El Canal en el municipio de Jesús Menéndez. Durante toda esta jornada se realizaron actividades culturales y de reafirmación revolucionaria en instituciones y barrios, protagonizadas por las organizaciones de masas y políticas del territorio, donde se destacaron los promotores culturales y el Grupo Naborí de la Décima, quienes rememoraron la fecha con exposiciones sobre la vida y obra del líder histórico. En cada encuentro dedicaron décimas a nuestro Caguairán. Por su parte en la escuela primaria Altagracia Peña, la Cooperativa de Créditos y Servicios Frank País y la Empresa Mayorista de Alimentos, se reúnen los trabajadores y pioneros para reafirmar el compromiso con nuestro proceso revolucionario y la continuidad histórica del legado de Fidel. Texto: Sandra Ochoa Carpintero.